

# COUP DE SEMONCE POUR LES SALAIRES

Les salariés de JCDecaux se sont massivement mobilisés pour réclamer de meilleurs salaires en débrayant le 14 juin dans toute la France.

A Sainte Apolline, c'est en scandant des slogans très revendicatifs que les grévistes ont marché vers le bâtiment de direction...



L'INSEE confirme la progression de l'inflation, sans perspective d'amélioration à court terme.

Les organisations syndicales demandent l'ouverture immédiate d'une négociation sur les salaires.

Nous préparons dès aujourd'hui les actions de la rentrée. C'est par la mobilisation du plus grand nombre que nos revendications seront entendues.

**ENSEMBLE**  
**DÉFENDONS NOS SALAIRES**